

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Jugendämter geben mehr Kinder in fremde Obhut

Stuttgart, 07.09.2014, 15:42 Uhr

GDN - Die Jugendämter im Südwesten geben mehr Kinder und Jugendliche in fremde Obhut, um sie vor den eigenen Eltern zu schützen: Das geht laut dem Nachrichtenmagazin "Der Spiegel" aus dem bislang unveröffentlichten Report "Kinderschutz und Frühe Hilfen" des Statistischen Landesamtes Baden-Württemberg hervor, den Sozialministerin Katrin Altpeter (SPD) diese Woche vorstellen will. Dem Bericht zufolge hat sich die Zahl solcher Fälle in Baden-Württemberg seit 2005 von 1.658 auf 3.809 Fälle im Jahr 2013 mehr als verdoppelt.

Hauptgründe dafür, die Kinder vorläufig aus der Obhut der Eltern zu nehmen, sind demnach überforderte Mütter und Väter, gefolgt von Beziehungsproblemen. Auch die Zahl der Eltern, denen das Sorgerecht entzogen wurde, nahm dem Bericht zufolge zu, genau wie die Zahl der erfassten Misshandlungen. Allerdings, so schreiben die Forscher, habe die Sensibilität der Bevölkerung gegenüber Misshandlungen zugenommen, womöglich würden mehr Fälle angezeigt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40585/baden-wuerttemberg-jugendaemter-geben-mehr-kinder-in-fremde-obhut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com